
十周年之际，旺德府木业企

业进行了一次十分有意义的回

访万象板材十年老用户活动。根

据统计：本次走访涉及万象天冠

品牌用户占16.8%，万象品牌用

户占52.6%，万象银天品牌用户

占30.6%，涵盖了各个层次的消

费人群。

“那个时候装修哪有现在讲

究，也没有现在的人有钱，装修

讲的就是实在，什么材料都是我

们两口子亲自问这个问那个把

价格质量口碑问清了才放心。通

过对比我们发现万象银天价格

实惠，口碑也很好，当时我就拍

板，就它了。现在回想起来十年

了， 我们那批家具还扎扎实实

的。”

周先生是某企业管理高层，

说明来意后周先生兴致盎然

地带记者走进一个房间，指

着一套精致如新的衣柜

说，这就是以前用万象板

材做的一套衣柜，我家第

一套房子所有家具都是

用万象板材做的，后来

又买了新房，家具跟新

的一样都舍不得换

掉。 于是保留了一部

分作纪念， 还有一部

分送给女儿作嫁妆

了。 万象这个牌子很

实在，很讲究。万象板

材的价格是比一般板

材高一点，但是质量真

的没得说。

调查中还有一位老

用户唐先生由于工作繁

忙， 我们只通过电话联系

到他，唐先生很有意思，他言

简意赅地说：“我所有的房子

全部是用万象装修的。” 聊天中

唐先生跟我们介绍他一个朋友

是做建材生意的，才了解到万象

天冠是板材中的高端产品。他先

后购置了3套房和1套别墅，全部

都是用万象天冠系列产品做的

装修。他说每次装修都花了几十

万， 什么材料都是买最好的，板

材这块当然不能省。

十周年庆典之际，旺德府木

业企业收到很多消费者的热心

来电， 祝贺万象品牌十周年，祝

万象板材越做越好，同时还提出

了不少珍贵的建议。8月24日，

旺德府木制品材料研究所正式

成立，万象板材将从原材料、科

技工艺等全方位升级， 提供更

多优质产品来回馈消费者。

■记者 唐琨 董华

2009年9月1日，湖南木业迎来

了十周年的诞辰。作为湖南旺德府

木业有限公司的核心产品，万象板

材在品牌高速成长的同时， 围绕

“高品质，原生态”的产品核心价值

定位，不断完善产品体系，稳步提

升产品品质。时至今日，旺德府家

族已形成以万象天冠、万象、万象

银天三大品牌系列，十年以来受到

行业及广大消费者的一致好评，始

终倡导着高品质、更健康的居家生

活标准。

对于目前所取得的成就，旺得

府并不满足， 它还想做得更好。因

此2009年8月24日，湖南旺德府木

业有限公司至此企业十周年之际，

再度重拳出击，与中南

林业科技大学材料科

学与工程学院的向仕

龙教授进行战略合作，

“旺德府木制品材料研

究所”正式成立，率先在

业内对木制品建材产品

进行新技术革命，针对木

制品产品领域提出更高的

要求标准，赋予企业旗下万

象板材“高品质 原生态”以更

高的核心意义，引导高品质、更

健康的居家生活需求。这是旺德

府木业继2006年在全国范围内推

行独创的木制品5S店销售模式之

后的又一重大的行业举措。

湖南旺德府木业有限公司通过十

年的厉精图治， 已由单一的木制品板

材经销商发展成为全国具规模的集科

研、开发、生产、销售为一体的大中型

建材生产商和供应商。 万象板材已跃

然成为湖南木制品行业的领导品牌，

旺德府木业成为行业内享有盛誉的

“木制品专家”。

全国木制品板材行业处于一个高

速成长的阶段， 市场竞争已由原来的

单一的产品竞争上升到品牌、产品、功

能、服务等为一体的综合性竞争阶段。

品牌信誉良好， 质量稳定的产品势必

受到消费者的青睐。 同时由于木制品

属于稀缺资源的产品， 消费者对木制

品产品的消费需求日益增大， 市场上

的木制品板材产品质量参差不齐，生

产工艺和技术标准没有严格的进行规

范， 目前的E0、E1的甲醛释放限量标

准无法衡量板材全面的品质特征。

基于此，作为湖南木制品行业的

领导企业，引领行业健康发展，完善

木制品产品的品质标准， 势在必行。

旺德府木业斥巨资聘请林业权威教

授、十年以上的木制品行业资深专家

团队成立“旺德府木制品材料研究

所”， 致力于实现板材游离甲醛控制

措施的研究， 实现超E0级的无醛板

材产品生产；致力于改进板材的科技

生产工序， 原材料高科技加工处理，

优化工艺流程，降低生产成本、提高

生产效率；致力于提升板材产品的全

面品质性能———提升木制品整体抗

湿、抗菌、抗压等功能特性；致力于规

划人造板材实现生态选材和绿色生

产的远景战略。

旺德府木业:十年品质的传承
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每一个领域都有自己的明星，说起篮球，人们会想起

姚明；说起田径，人们想起的是刘翔；而说起板材，旺德府

木业则会进入许多人的脑海。

住在河西岳麓区的何先生，是长沙老口子了，对于旺

德府木业他有很深的感情。许多朋友问他买什么板材好的

时候，他一定会推介万象板材。面世十年来，旺得府木业正

是凭着自己的品质，征服了无数消费者的心，今天，它仍在

不断进步。

高品质上的技术革命
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成为行业龙头
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长沙市雨花区东二环高桥建材大市场的万象板材5S形象店

消费者信赖
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